

TENDENCIAS EN MONTURAS



Realza tu mirada este otoño con las tendencias más atrevidas en monturas

LAS TENDENCIAS EN MONTURAS DE GAFAS PARA ESTE OTOÑO 2024 REFLEJAN UN EQUILIBRIO PERFECTO ENTRE LO CLÁSICO Y LO MODERNO. DESDE MONTURAS TRANSPARENTES Y OVERSIZED HASTA ESTILOS RETRO Y DISEÑOS CON DETALLES METÁLICOS, LAS OPCIONES SON INFINITAS.

Cada temporada, las tendencias en gafas cambian, inspiradas por el mundo de la moda y los cambios de estilo, así como por la inclusión de nuevas innovaciones en su diseño. Porque hace tiempo que las gafas ya no son solamente ese producto que nos ayuda a ver mejor y a cuidar nuestra higiene visual. Se han convertido en un accesorio de moda clave que permite expresar nuestra personalidad y estilo. De ahí que este otoño de 2024 las monturas de gafas van a volver a ser las protagonistas indiscutibles en nuestro día a día, con diseños innovadores, materiales vanguardistas y una variedad de opciones que se ajustan a diferentes gustos y necesidades. Ya sea para ir a la oficina, para estudiar o para salir de fiesta, el mercado ofrece una amplia gama de opciones para hombres y mujeres que busquen un estilo único, discreto o, por qué no, una montura llamativa. Además, otros aspectos como la creciente demanda de materiales ecológicos y cada vez más sostenibles está haciendo que las monturas respetuosas con el medioambiente sean una opción cada vez más popular. Por eso, en los próximos meses, las calles se convertirán en una pasarela de moda en la que veremos una mezcla entre lo clásico y lo contemporáneo, con un claro enfoque en la personalización. Así, las opciones son casi infinitas y la moda sigue evolucionando para ofrecernos monturas que no solo mejoran nuestra visión, sino que también son un reflejo de nuestra identidad

Eso sí, antes de abalanzarse al escaparate hay que tener en cuenta que elegir una adecuada montura de gafas, perfecta para cada persona, puede suponer un reto. Pero será más fácil si se consideran algunas pautas que pasan, por ejemplo, por seleccionar una montura que complemente la forma de la cara. Las caras redondas suelen verse mejor con monturas angulares o rectangulares que añaden definición, mientras que las caras cuadradas o angulosas se suavizan con monturas redondeadas u ovaladas. A su vez, las caras en forma de corazón tienden a lucir bien con monturas de ojo de gato o aviador, si bien las caras ovaladas son las más versátiles y pueden usar casi cualquier forma de gafas. El tamaño de la montura también es importante, pues debe estar en proporción con el rostro, ya que las monturas demasiado grandes pueden abrumar una cara pequeña, mientras que, al contrario, las monturas pequeñas se pueden perder y pasar desapercibidas en una cara grande. Y el ajuste de las gafas también es un aspecto a considerar, a la hora de que nos resulte una montura cómoda de llevar. Por último, el color. Aparte de elegir el color que más guste, se trata de que la tonalidad escogida complemente tanto el tono de la piel como el color de ojos y cabello. En este sentido, los tonos cálidos como el dorado, el

marrón y el naranja suelen favorecer a las personas con tonos de piel cálidos, mientras que colores como el plateado, el azul y el púrpura funcionan mejor con tonos de piel fríos.

Colores atrevidos

Y hablando de colores, este otoño 2024 las monturas de gafas destacan por una tendencia hacia los tonos cálidos y naturales. Colores como el marrón caramelo, el beige arena y el ámbar serán los protagonistas, evocando un estilo sofisticado pero acogedor. Además, los tonos terracota y verde oliva aportan un toque de modernidad, con una clara conexión con la naturaleza. Pero para quienes buscan un look más atrevido, las monturas con detalles metálicos suaves (como el oro rosado y el bronce), ya sea en patillas, puentes o embellecedores, añaden un toque de lujo a las monturas de este otoño. A la vez que las combinaciones de colores en degradado y los detalles translúcidos también están siendo tendencia, fusionando lo clásico con un toque contemporáneo y fresco, así como la mezcla de acetato y metal que crean contrastes interesantes, donde las formas clásicas se encuentran con materiales modernos.

Por otro lado, las monturas en colores vibrantes están marcando tendencia este otoño 2024. Colores como el neón, que añaden un toque inesperado y divertido al look, el azul cobalto, el burdeos profundo y el morado ciruela se presentan como opciones audaces para quienes desean destacar. Colores brillantes, como el verde lima, el azul eléctrico y el fucsia se llevarán tanto en gafas de sol como en gafas graduadas, ofreciendo una manera de destacarse. Unas tonalidades que ofrecen una alternativa elegante a los tonos neutros más tradicionales de otros años. Asimismo, los acabados mate y en tonos pastel también ganan relevancia, aportando suavidad y delicadeza al look. Mientras que las formas geométricas y oversize siguen siendo un *must* del que no debemos olvidarnos, sobre todo, si complementamos dichas monturas con esos colores que reflejan nuestra personalidad. Al igual que las monturas Transparente o translúcidas, que fueron una tendencia destacada en temporadas pasadas, y que continuarán siendo populares este otoño. Los tonos neutros como el gris, el blanco, el rosa pálido y el ámbar estarán entre los favoritos, pues estas tonalidades aportan un look fresco, ligero y moderno, y combina fácilmente con una gran variedad de estilos.

Aparte del estilo, en el momento de elegir la montura que gafa que más se adapte a cada uno, hay que tener en cuenta también tanto la comodidad de la misma como la funcionalidad. En este sentido, una gafa de montura completa rodea totalmente las lentes, proporcionando un marco resistente y visible. Este tipo de montura es una opción clásica y atemporal que ofrece una mayor protección a las lentes, por lo que son ideales para personas que llevan un estilo de vida muy activo. Además, son monturas tanto para gafas graduadas como de sol, y se presentan en una amplia variedad de colores y materiales.

En cuanto a la montura semialmohadillada (también conocida como Half-Rim), se trata de un modelo que solo cubre la parte superior de las lentes, dejando la parte inferior sin borde. Son ligeras y elegantes, lo que les otorga un aire moderno y minimalista. Son una excelente opción para aquellos que buscan un equilibrio entre funcionalidad y estilo, ofreciendo un aspecto más ligero en comparación con las monturas completas. Finalmente, las conocidas como *rimless* (o sin borde), las lentes están unidas directamente a las patillas y el puente, lo que les da una apariencia discreta y casi imperceptible. Este estilo es ideal para quienes prefieren un look más sobrio y sutil pues, al ser extremadamente ligeras, ofrecen una gran comodidad. Eso sí, son muy delicadas por lo que hay que tener mucho más cuidado a la hora de utilizarlas.

En cuanto a los materiales de una montura, estos influyen en su peso, durabilidad, flexibilidad y, por supuesto, en su apariencia. Por eso, cada material tiene sus propias ventajas y la elección dependerá de nuestros gustos, pero también del estilo que tengamos y las preferencias de cada usuario. El acetato es, sin duda, uno de los materiales más comunes en la fabricación de gafas, ya que se trata de un material plástico duradero que permite una amplia gama de colores y formas. Al ser más flexible que otros plásticos, se ajusta cómodamente al rostro y al tratarse de un producto hipoalergénico, las convierte en el modelo ideal para personas con piel sensible. El metal es otro material clásico utilizado en la fabricación de monturas de gafas, especialmente usado en diseños más delgados y minimalistas. Metales como el titanio (conocido por su gran resistencia y su ligereza extrema), y el acero inoxidable son muy populares, gracias a su ligereza y resistencia a la corrosión. Este tipo de monturas de metal suelen ser más delgadas que las de acetato, lo que permite llevar un look más elegante y discreto.

El TR90 es un material de alta tecnología, a base de nylon, que se caracteriza por su flexibilidad, ligereza y durabilidad, de ahí que sea un material muy utilizado para monturas de gafas orientadas a los usuarios que practican algún tipo de deporte, debido a su capacidad de resistir impactos y deformaciones. Además, es hipoalergénico y muy cómodo de llevar durante largas jornadas.

Otro de los materiales que está siendo una tendencia emergente en los últimos años es la madera. Sobre todo, para los que buscan una opción ecológica y sostenible, y llevar un modelo de gafa único, ya que la veta del material varía en cada pieza. Eso sí, aunque son modelos menos comunes que las monturas de metal o acetato, ofrecen un toque distintivo y rústico. Siguiendo la estela de la sostenibilidad, muy creciente en el mundo de la moda, las gafas no son una excepción. Este otoño veremos un mayor número de monturas fabricadas con materiales reciclados, biodegradables o de origen natural. Fundamentalmente, porque las marcas están adoptando prácticas más ecológicas, lo que no solo tiene un impacto positivo en el medio ambiente, sino que también añade un valor añadido al producto. Por otro lado, las monturas de fibra de carbono son ultraligeras y extremadamente resistentes. A menudo utilizadas en deportes de alto rendimiento, estas gafas combinan resistencia con un diseño elegante. Y si bien son más caras debido a la complejidad del material, son una opción perfecta para los que buscan rendimiento y presumir de estilo.

Looks sofisticados

Y aunque muchas monturas son unisex, es cierto que existen ciertas diferencias en las preferencias entre hombres y mujeres en cuanto a estilos, tamaños y formas de las gafas. Así, por ejemplo, las monturas cuadradas y rectangulares siguen siendo una de las opciones más populares para los hombres. Estos estilos tienden a complementar las formas faciales redondas u ovaladas, por lo que este otoño, las monturas de acetato grueso en tonos oscuros, como el negro, el gris y el azul marino, serán tendencia, aportando un aire sobrio y masculino. Por su parte, el resurgimiento de estilos retro también está presente en los modelos masculinos. Las gafas aviador y las monturas redondas, ambas con una clara influencia de décadas pasadas, seguirán siendo populares. En este caso, es posible optar por monturas de metal en tonos dorados o plateados, que añaden un toque vintage a cualquier look. Finalmente, para los hombres con un estilo de vida activo, las gafas deportivas van a seguir siendo una elección sólida este otoño, por lo que las monturas de TR90 y fibra de carbono serán las preferidas, tanto por su resistencia como por su comodidad. Además, muchos modelos incluyen lentes polarizadas para una mayor protección y claridad visual.

En cuanto a las monturas ideales para las mujeres, sin duda, las monturas de ojo de gato (Cat-Eye) son un clásico atemporal que no pasa desapercibido. Este otoño será fácil verlas en la pasarela urbana del día a día, pero con una actualización más moderna que dará lugar a versiones exageradas y amplias del estilo clásico, con bordes más afilados y colores atrevidos como el rojo, el púrpura o los tonos pastel. Las gafas de ojo de gato son ideales para mujeres que buscan una apariencia elegante y femenina con un toque de glamour

retro. Sobre todo, porque se trata de un estilo que tiende a complementar particularmente bien los rostros en forma de corazón o con líneas suaves. Asimismo, las monturas de gran tamaño u oversized siguen siendo una tendencia dominante. Inspiradas en los años 70 y 80, estas gafas aportan una apariencia audaz y sofisticada, en todas sus formas, ya sean redondas o cuadradas, y destacarán este otoño-invierno por sus colores llamativos, patrones de tortuga o diseños translúcidos. A su vez, las monturas redondas se han convertido en una opción muy versátil para aquellas mujeres que buscan un look bohemio o intelectual. Este estilo, popularizado por iconos como Jackie Kennedy y Janis Joplin, seguirá siendo tendencia en la recta final del año, especialmente en colores suaves y metálicos como el oro rosa y el plateado. Hay que tener en cuenta que las gafas redondas tienden a suavizar los rasgos faciales angulosos, lo que las convierte en una opción favorecedora para mujeres con rostros cuadrados o en forma de diamante.

Otro ejemplo son las gafas con puente doble, un diseño que ha sido popular en las gafas aviador y que está ganando terreno en otros estilos de monturas más utilizadas por mujeres. Este detalle estructural agrega un toque moderno y arquitectónico a las gafas, mientras que las monturas de acetato o metal con puente doble brindan una

LOS COLORES TRANSLÚCIDOS TAMBIÉN ENCONTRARÁN SU LUGAR EN LAS GAFAS DE SOL OVERSIZED, OFRECIENDO UN ESTILO MÁS SUAVE Y LIGERO



aparición vanguardista, ideal para aquellas usuarias que quieren hacer una declaración de estilo sin ser excesivamente ornamentales. Este otoño, las gafas femeninas estarán llenas de detalles ornamentales y no solo gracias a los diseños con detalles metálicos que acabamos de mencionar, sino esos otros modelos con incrustaciones de cristales, perlas o grabados en relieve, que convertirán las monturas en un accesorio distintivo. Estas monturas añaden un toque lujoso y sofisticado, por lo que resultan ideales para ocasiones especiales. De igual manera, cabe destacar que las mujeres suelen ser más atrevidas a la hora de incluir colores en sus monturas, y este otoño-invierno no va a ser la excepción. La pasarela urbana nos va a permitir ver y disfrutar de una explosión de tonos vibrantes como el púrpura, el verde esmeralda, el azul cobalto y el naranja quemado. Las monturas de colores ofrecen una excelente forma de agregar un toque divertido y personal a cualquier atuendo, además de que estos colores vibrantes pueden contrastar y resaltar el color de los ojos o el tono de piel, aportando una dimensión extra al look general.

Un rayo de sol

En una búsqueda constante por lograr una mayor innovación en los productos, el sector trata de ofrecer a los consumidores modelos más tradicionales, elegantes y convencionales, jugando con las formas, las texturas y los colores. La idea es ofrecer modelos totalmente atemporales y que incorporen las tecnologías más innovadoras. Porque en la actual era digital, elegir un par de gafas que se ajusten a nuestro estilo y nuestra personalidad se ha convertido en una decisión vital, si queremos cuidar nuestra apariencia estética. De esta manera, los últimos avances tecnológicos, como la impresión 3D, las pruebas virtuales (que permiten saber cómo nos quedara un modelo y elegir el que más se ajuste a nuestro estilo sin necesidad de acudir a una tienda física), o la aparición de lentes inteligentes, como las gafas con realidad aumentada o las monturas que monitorizan la salud ocular, han simplificado la tarea de elegir una montura.

Por eso, ya sea en nuestras gafas graduadas o de sol, este otoño va a ser el momento perfecto para actualizar nuestro estilo y encontrar esa montura que mejor exprese la personalidad del usuario. En este sentido, destacan las gafas de sol con formas geométricas, cuya elegancia de líneas hacen que se conviertan en una alternativa natural a los modelos más convencionales, gracias a ese toque más sofisticado. Cuadradas o con aristas, octogonales, irregulares, angulares o hexagonales, la tendencia de este tipo de monturas busca ser la protagonista más absoluta, convirtiéndose en los últimos años en un accesorio esencial, especialmente para completar un look otoñal. Una sofisticación que da paso a modelos muy atrevidos, extravagantes y cuyos elementos menos convencionales brillan con luz propia.

Las tendencias en gafas de sol a menudo reflejan las directrices ya plasmadas en las monturas de las gafas graduadas, pero, eso sí, con un énfasis especial en la protección ocular y en las lentes polarizadas, combinando protección UV y estilo. Así, en cuanto a las gafas de sol oversized continúan dominando las tendencias, por lo que este otoño seremos testigos de las versiones de acetato grueso en tonos oscuros, así como patrones más atrevidos como el Carey o los estampados. Además, los colores translúcidos también encontrarán su lugar en las gafas de sol oversized, ofreciendo un estilo más suave y ligero. Mientras que el look retro sigue siendo una gran influencia en las gafas de sol, con estilos como los cat-eye y aviador a la cabeza. Las gafas de sol de ojo de gato, en particular, adquieren un enfoque más exagerado en tamaño y ángulos este otoño. A su vez, las gafas de sol aviador, con sus grandes lentes y marcos metálicos, se actualizan con lentes degradadas y de espejo, perfectas para un look más contemporáneo. Todo ello sin olvidarnos de las gafas de

**LAS MONTURAS
REDONDAS SE HAN
CONVERTIDO EN UNA
OPCIÓN MUY VERSÁTIL
PARA AQUELLOS
QUE BUSCAN UN LOOK
BOHEMIO O INTELECTUAL**

sol con lentes coloreadas en tonalidades como el rosa, el amarillo y el azul, que formarán parte de los estilos más atrevidos para este otoño-invierno. Sobre todo, porque las lentes de colores añaden un toque de diversión y versatilidad, permitiendo a los usuarios que las lleven experimentar con la moda de manera audaz. Aunque estos colores pueden parecer más ligeros y brillantes, no sacrifican la protección UV, lo que las convierte en una opción tanto de estilo como a nivel funcional.

Y no podemos olvidarnos de los más pequeños, porque las marcas buscan también atraer a este público más joven y convertirse en su mejor aliada para la vuelta al cole. En este sentido, las tendencias en gafas para niños han evolucionado hacia diseños que combinan estilo, comodidad y durabilidad. En este entorno escolar, las monturas ligeras y flexibles serán las principales protagonistas, ofreciendo resistencia a golpes y caídas, con materiales hipoalergénicos que cuidan la piel sensible de los más pequeños. En cuanto a estilos, las monturas de colores vibrantes como el azul, el verde y el rosa están en auge, mientras que los diseños con patrones divertidos o detalles de sus personajes favoritos son un éxito entre los más pequeños. Además, las gafas con efecto "blue light", o gafas de luz azul o con filtro de luz azul, contienen lentes diseñadas específicamente para reducir la cantidad de este tipo de luz que llega al ojo, protegiendo de la luz emitida por las pantallas y los dispositivos electrónicos, cada vez más presentes en su vida académica. Por último, destacar que otra de las tendencias en las monturas para los pequeños de la casa es la personalización, de ahí que muchas marcas ofrecen la posibilidad de personalizar las gafas con nombres o diseños únicos, lo que las hacen más atractivas para los niños y les permite expresar su individualidad. Porque la funcionalidad y el estilo pueden ir de la mano, haciendo que los niños se sientan cómodos mientras regresan al aula con su mejor mirada. ■